

Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2 24872 Groß Rheide

Spielbericht 2. Schnegges-Palace-Cup

vom 17.08.2013

Am 17.08.2013 fand der zweite Schnegges Palace Cup statt.

Folgende Teams waren gemeldet:

Schleifischer

mit A.J., Silke, Flummy und Basti

Wulfsteert

mit Tobi, Danny, Marina und Markus

Wagenrad I

mit Doofi, Maverick, Cheffe und Grinch

Sharkies I

mit Blondit, Ypsi, Schlumpfi und Hightower

Wagenrad II

mit Hans, Czui, Puh und Vaddi

Sharkies II

mit Klausi, Tresenschnegge, Dörte und Sugar

Das Wetter meinte es gut mit dem Ausrichter Wulfsteert, welche den Cup zu verteidigen hatten, und so konnten alle das von Rüdiger, dem Betreiber des Vereinsheim von Wulfsteert, angebotene und kostenlose Essen (Grillwurst, Kartoffelund Nudelsalat sowie Brötchen) genießen. Dafür an dieser Stelle unseren Dank an Rüdiger und seine Mannschaft.

Leider verfügt Wulfsteert nicht über eigene Automaten und so musste diesmal Steckgeld gezahlt werden für die einzelnen Begegnungen. Hierauf waren nicht alle Teams, wegen fehlenden Absprachen, vorbereitet. Aber unser Cup steckt ja auch noch in den Kinderschuhen und so kann es zu solchen Problemen kommen.

Für die Teams vom Wagenrad fand sich ein interner Sponsor, bei dem ich mich hier recht herzlich bedanken möchte.

Es war ein tolles Freundschaftsturnier welches ja ursprünglich als Vorbereitungsturnier für die Liga Spieler gedacht war um Spielpraxis zu bekommen.

Schwer genug war es ja schon im Vorfeld Spieler zusammen zu bekommen und so müssen wir uns ganz besonders bei Spielern bedanken welche nicht in der Liga spielen und eingesprungen sind.

WAGENBAD

Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2 24872 Groß Rheide

Ich möchte sie hier Namentlich benennen, es waren Basti von den Schleifischern, Dörte und Schnegge aus der DG Wagenrad und Schnegges Sohn Cedric (Puh) der sich bereit erklärte mitzuspielen und dieses sehr gut gemacht hat, denn er verfügte über keinerlei Wettkampferfahrung im Dartsport.

Meckerer hatten wir natürlich auch wie sollte es anders sein, denn viele können mit dem Mund vieles besser aber wenn es dann zur Tat kommt ist keiner da der die Spielführung übernehmen möchte und so stellte Frank (Maverick) sich mal wieder dem ganzen Gequarke und konnte sich nicht so richtig freuen. Aber es ist und bleibt wie immer Organisatoren bekommen die nicht immer unberechtigte Kritik ab. Jedoch sollte man sich im Vorfeld hervortun, wenn man Verbesserungsvorschläge hat. Denn im laufenden Turnier bringen diese gar nichts mehr.

So musste er sich dann anhören das es zu lange dauerte, das Spielgeräte wegen einiger Teams die langsamer spielten frei standen (da Spieler noch in doppeln zugange waren) und nicht übergreifend gespielt werden konnte. Hinzu kam das es den ein oder anderen Spieler gab der strickt nach dem Spielbogen spielen wollte, was zwar eigentlich richtig ist, aber in einem Freundschaftsturnier absolut nicht nötig. Denn hier geht es nicht in erster Linie ums gewinnen sondern ums Darten und gemeinsamen Spaß und Austausch von Tipps.

Na ja was solls es gibt wohl kein Turnier wo alles nach Stechuhr läuft und man schon vorher sagen kann wann die Siegerehrung läuft und wann jeder Spieler seinen Einsatz hat. All diesen Nörgelern sei an dieser Stelle gedankt denn es wäre ja schrecklich wenn keiner etwas zu meckern gehabt hätte.

Im Großen und Ganzen hat es aber wohl allen Spaß gemacht.

Der Wettkampf war trotzdem spannend und Wulfsteert konnte den Cup knapp verteidigen.

Platz Team Punkte Spiele Sätze

1. Wulfsteert 13 15:7 32:16

2. Sharkies I 12 15:5 32:12

3. Wagenrad I 9 11:9 25:18

4. Schleifischer 5 10:10 22:24

5. Sharkies II 3 5:15 12:32

6. Wagenrad II 1 4:16 13:33

Nächste Ausrichter des Cups sind die Schleifischer und hier gab A. J. bereits vorher bekannt das man eventuell schon um 16 Uhr beginnen könnte um allen welche



Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2 24872 Groß Rheide

dringend Nachtruhe halten müssen dieses zu ermöglichen. Der im Moment geplante Termin ist der 26.10.2013.

Liebe Darter dieses Spaß und Freundschafts fördernde Turnier ist noch in den Kinderschuhen und es kann nicht alles auf Anhieb klappen bitte bedenkt dieses sonst könnte der Schnegges Palaces Cup unter dem genörgel und wegen fehlender Spielfreude seinen Sinn verlieren und einfach wieder von der Bildfläche verschwinden. Das wäre sehr schade und da denke ich, stehe ich mit meiner Meinung nicht allein.

Deshalb an alle ein gut Dart und bis zum nächsten Austragungstermin. Gruß euer Vaddi